

#LUSA
MARÍA
ALCALDE

MORENA PROHÍBE NEPOTISMO ESTE AÑO



FO

#CONTRANEPOTISMO

Morena prepara candado

PROPONE CAMBIO DE REGLAS PARA ACOTAR A FAMILIARES EN 2027

A. GARCÍA, C. NAVARRO Y M. ZAVALA

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, cerró la puerta a los familiares de actuales gobernadores que busquen la candidatura en 2027, específicamente en los procesos de Veracruz y Durango, para evitar que haya nepotismo, luego de que creció la polémica entre legisladores.

Incluso, afirmó que la propuesta es poner un candado desde los estatutos de Morena para que ningún familiar busque la gubernatura en 2027. "Presentaremos una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso de 2027".

Luego de que el Senado modificó la ley contra nepotismo, la presidenta Claudia Sheinbaum mostró su desacuerdo y llamó a que en Morena se aplique como ella lo propuso.

Por ello, en la Cámara de Diputados la confrontación creció; el vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuelar, dijo que darán todo para corregir la plana a senadores.

Aspirantes que habían descartado participar en procesos electorales, regularon y afirmaron que sí competirán por la gubernatura, como los senadores, Ruth González (PVEM), en SLP; Félix Salgado (Morena) en Guerrero, y Saúl Monreal (Morena), en Zacatecas. 🗳️

BUSCAN
UN LUGAR

• Si la gente lo decide, pues habrá que ver, dijo la senadora González.

• Sí se ve mal, pero ¿y si gana la encuesta?, retó Félix Salgado.

127

VOTOS A FAVOR TUVO LA INICIATIVA.



**PIDEN
CAMBIOS**

1

• El nepotismo debe castigarse desde 2027, dijo Ramírez Cuéllar.

2

• De una vez, como era la propuesta original, afirmó Hugo Eric Flores.

3

• Nuestro partido no presentará propuestas de familiares: Alcalde.

FOTO: ESPECIAL

